

ほほえみ

通信

謹賀新年

理事長 菊池幹雄

新しい年をお迎えになり益々ご清祥のこととお喜び申し上げますとともに、「ほほえみの園」への日頃のご高配を深謝申しあげます。

さて、今年は己丑（つちのと・うし）です。「己」は、物が形を曲げて縮まりか

くれた形を表わしている、つまり他に対して屈曲し、乱れやすいから筋を通して自身を起立しなければならないことを表わしているそうです。また「丑」は曲がった腕を伸ばすことの象形であり、「紐」と同義だということから、これまでの様々な動きを結び合わせ、新たな組織・器官をつくっていくことを意味するそ

うです。いいかえれば、屈折した腕や芽が伸びようとしている姿だといえます。そこで「己丑」の今年は、昨年までの屈折した動きに区切りをつけて、筋を通して真っ直ぐに伸びる年ということになります。（安岡正篤の著書より）

社会福祉法人起生会
特別養護老人ホーム
ほほえみの園
〒563-0053
池田市建石町8-10
TEL 072-751-9494
平成21年2月1日
第45号

お知らせ
喫茶 “ほほえみ”
開店日 1月 14日(土)
2月 14日(土)
3月 休



新年明けましておめでとうございます。

職員の皆さん、今年は目標を決めて真っ直ぐに前に進み、自分自身をして創立十三年を迎える「ほほえみの園」を立派な大人に伸ばしていくこうではありますか。そして、ご利用者の皆様も、今年この「ほほえみの木」が伸びてゆくようご声援下されば幸いです。

また、私自身は今年の抱負としての漢字一文字を『笑』（えみ）としたいと思ひます。人に笑みをもつて接する、人から笑みが返ってくるように人に对する言葉や動作を大事にする、それらが自然にできるようにしていきたいと考えています。

最後になりましたが、小寒から大寒の間、文字通り厳しい寒さが続きます。風邪などの呼吸器の病気、心臓や脳の病気になりやすい季節です。皆様にはくれぐれも健康に注意されて毎日をお過ごしください。

今年が良い年でありますように。

二〇〇九年元旦

新年早々の一月一六日(金曜日・友引)良き日に烟天満宮の神主様により「地鎮祭」を執り行いました。土地の神様にお許しをいただき、「良い地下水」が出るよう菊池理事長と吉井施設長、G E設備設計、工事の福井工業の順で玉串を捧げてお祈り致しました。



以来井戸の試掘工事に着手し工事は順調に進行しています。(温泉が出るかも!良い水なら売れるかも!)と皆様の期待も大きく興味津々と話しに花が咲いています。どうか皆様も土地の神様へお祈りを宜しくお願い申し上げます。事務長・川上仙太郎

